
東京都立光丘高等学校同窓会 

平成２２年度第１回（通算３４回）常任委員会議事要旨 
２０１０．１２．１１配布 

出 席 者 
学 校 側：遠藤文雄校長先生、岩佐忠明経営企画室長 
役  員：樋口賢(４期生)、木田明男(２期生)、加藤竜吾(４期生)、佐藤郁子(１０期生) 
常任委員：なし 
オブザーバー：なし 
委 任 状：投函通１００通  宛名不明：３通  返信：２１通 
 
事業報告 
１ 平成２１年度第２回常任委員会（１２月５日（土））報告 
  議事内容及び決定事項・確認事項は、当日配布の資料の通り。 
２ 第３２回卒業式予行及び卒業式への参加 
  加藤が対応したことの報告。 
３ 会計報告／会計監査報告 
 平成２２年５月末日までの分について配付資料と通帳により役員が監査し確認。 
議事 

１ 平成２２年度事業計画案について 

 (1) 文化祭の参加 

 (2) 同窓会ホームページ 

 (3) 同窓会報（第４号）の作成 

 (4) 在校生への支援 

 (5) 平成２２年度卒業生への対応 

 以上、５点について運営方針について、確認した。 

２ 平成２２年度予算について 

 (1) 一般会計予算 

 (2) 特別会計の創設と予算 

  配付資料：在校生支援と周年行事については、計画予算が必要なため、特別会計とす

ることを提案した。平成２２年度予算(案)により原案承認。特別会計については、今年度

在校生支援は、32,449円の計上とした。 

３ 文化祭参加について 

 (1) 企画書の確認 

 (2) 文化祭当日９月１７日（金）・１８日（土）の対応 

  企画について、能本副校長先生を窓口として久保田先生に参加書を提出。 

  一般公開日である１８日(土)のみの参加を基本とし、１７日佐藤、１８日加藤で対応

していくことを確認。 
４ 同窓会ホームページと同窓会会報について 

 (1) 同窓会ネットとの契約締結 

 (2) 同窓会ホームページ内容の確認 

 (3) 今後の方針 

  同窓会ネット平賀氏より概要の説明を受けた。委員からの意見により、英語の標記は



しないこと、写真を別途用意していくこと、会長の写真を載せること、活動報告に母校へ

の支援を載せること、会計報告は問い合わせでの対応とし計上しないこと（第３号の該当

部分は網かけとする）、第１号の追加、３０周年総会の記事の掲載等の意見が出た。次回

までに一時的にアップし次回までに整理して契約年度内まで正式な運用を待ってもらうこ

とを同窓会ネットに依頼した。 

  同窓会報については、木田副会長が次回までに提案することを確認した。 

５ 在校生への支援について 

 (1) 学校図書館コンピュータ管理システムについて 

 (2) 平成２２年度の計画について 

  岩佐忠明経営企画室長から図書館コンピュータ管理システムの説明を受け視察した。

今年度は、依頼があれば32,449円の範囲で行うことを確認した。 

６ 新役員選出について 

  特記事項なし。 
７ 今後の同窓会運営について 

  樋口会長から、７月１８日（日）に渋谷東武ホテルで第４期生の同期会の企画がある

ことの報告があった。 

８ その他、常任委員提出議題 
  教職員の異動関係は、当日配布資料のとおり。なお、遠藤校長先生より、家庭科 羽

渕英子主任教諭は、退職（白鷗高）の報告があった。 

                   次回開催予定日：平成２２年１２月１１日（土） 


